

Turnerstand vom 26. August 1994, 20.00 Uhr Turnhalle Dürrenbühl

Vorsitz: Willi Jungen

Willi begrüßt alle Anwesenden, speziell die Ehrenmitglieder H. Maibach  
P. Simon und G. Freidig und Herr Hausherr von der Zeitung.

Anwesende gemäss Präsenzliste

Entschuldigt: R. Schoch, B. Cauderay, N. Berwert, M. und M. Grossmann, M. Steuri, C. und C. Hürlimann, A. Kunz, P. Widmer, U. Frey, M. Kellenberger, B. Schneider, P. Beer, D. Rohrer, O. Peter

Stimmenzähler: Erwin Jungen

Traktanden

1. Turnfeste

Bei seinem Rückblick aufs Turnfest in Küssnacht erwähnt unser Oberturner zuerst, dass leider die Euphorie der HV im Training nicht mehr spürbar war. Nachdem auch nach den Frühlingsferien zu wenige regelmässig in der Halle erschienen, musste kurzfristig ein abgeändertes Sprungprogramm einstudiert werden. Mit gemischten Gefühlen reiste Hanspeter an diesen Anlass. Doch das Resultat fiel besser aus, als er erwartet hatte.

Nun möchte er einige Stimmen hören, wie sich die Anwesenden unter diesen Umständen weitere Teilnahmen an Turnfesten vorstellen.

Nach längerer Diskussion kommen wir zu folgendem Schluss: Nächstes Jahr wird an einem Fest teilgenommen und zwar mit allen, die wirklich gewillt sind, sich gut darauf vorzubereiten. Das Sprungprogramm wird als Wettkampfteil<sup>u.</sup> fallen gelassen. In einem Jahr werden wir über die definitive Anmeldung für das Eidgenössische Turnfest in Bern befinden.

2. Turnhallenbelegung ab Herbst 95 (AC-Halle)

Der provisorische Belegungsplan hält für den TV eine unbefriedigende Lösung bereit. Unser Präsident hat schriftlich darauf aufmerksam gemacht, und nun wird es zu einer Besprechung mit der Gemeinde und dem FC kommen.

Im Gespräch stellt sich heraus, dass es für uns das beste wäre, wenn wir am Freitagabend im Winter die AC - und im Sommer die Dürrenbühlhalle bekämen.

3. Kantonaler Jugend- und Junioren-Nationalturntag

Als Präsident vom Oberl. Verband fragt Bruno an, ob wir bereit wären, diesen Wettkampf im nächsten Jahr durchzuführen. Er orientiert uns über den Aufwand und die zu erwartenden Einnahmen. Durch Handzeichen bezeugt die Mehrheit, dass sie bereit sind, mitzuhelfen. Stattfinden wird der Anlass Ende Mai und als Austragungsort ist die Seematteturnhalle vorgesehen.

4. Kantonaler GETU-Tag

Auf den Zeitpunkt dieser Veranstaltung ist die AC-Halle noch nicht verfügbar. Deshalb hat Christoph die Bewerung zurückgezogen.

##### 5. Verschiedenes

Willi orientiert uns über den angelaufenen Pin-Verkauf und ruft zur tatkräftigen Mithilfe auf.

Am 16. September findet als Schlussturnen ein Plauschwettkampf statt. Auf die guten Resultate an den Kant. Leichtathletikmeisterschaften weist Hanspeter auch noch hin.

Durch Res Stuker werden die von ihm organisierten Bike-Days im Emmental genauer vorgestellt.

Anfrage von Rot-Weiss Thun, ob wir jemanden wüssten, der bereit wäre, ihr Präsidium zu übernehmen. Interessenten sollen sich mit Bernhard Friedli in Verbindung setzen.

Die Gemeinde hat sich für 1996 als Etappenort der Tour de Suisse beworben. Der TV ist eingeladen, falls unser Dorf eine Zusage erhält, an dieser Veranstaltung mitzuhelpen.

Schluss der Sitzung: 21.50 Uhr

Der Präsident:

*W. Jungen*  
Willi Jungen

Der Sekretär:

*B. R. G.*  
Beat Ringgenberg